
●写真、イラストが多く非常に分かりやすかった。身近なものに例えられていて、よく理解できた。

●話の内容は難しかったが核融合についてよく知ることができた。

●ものすごく分かりやすくて面白い講義でした。僕も物理学の研究者を目指しているので、すごく勉強
になったし、核融合の研究を僕も参加してみたいと思いました。

●プラズマを作っても目標の温度に達していなかったり密度が全然足りていなかったので、これに融合
までとなるとすごい大変なんだと思った。でも研究は一つの発見で一気に進むらしいのでたくさん発
見して後 10 年以内に実現してほしいと思った。

●エネルギーの話がよくわかりました。新しいエネルギーのもとになるものが早く見つかるといいなあ
と思いました。

●装置の大きさとその規模の広さに驚いた。また、講師の方の話が噛み砕いた説明だったので分かりや
すかった。

●まだわからないことが多いけど、僕もこの職業に就いてみたいと思った。そのためには大学院まで行っ
て課程をとらなければいけないことがわかった。自分がずっと夢にしていた職業を見学できて良かっ
たし、さらに興味が持てた。

●高い所から LHD を見ることができて良かったし、感動しました。たくさんのコンピューターがあっ
てすごかったです。

●高温超伝導磁気浮上列車の実験がとても楽しかったです。
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